

サマースクール Summer (野添コミセン主催 夏の子ども育成事業)

「守り笛作り」(講師: 鄭 光均)

2018年7月21日(土)13:00~ 場所:野添コミセン 大会議室

14名の小学児童が集まり、守り笛作りをしました。守り笛はいつも首にぶら下げて、誰かに襲われたときに笛を鳴らして助けを求めるものです。手順は粘土を親指に巻きつけ手頃な筒を作り、自分の好きな作品を作ります。作品ができたら穴を開け、独特の音を作り出します。吹き口の穴開けはオカリナ作りの鄭先生にしてくださいました。自分だけの守り笛ができてみんなうれしそうでした。仕上げはこれから乾燥させて窯焼きをしてくださるそうです。どんな音が出るか楽しみですね。



小学生囲碁教室

2018年7月22日(日) 9:00~ 場所:野添コミセン 交流ルーム

3名の児童が、朝から囲碁教室に来ました。最初の挨拶の後、囲碁クラブの方が作った囲碁学習セットをもらい、マス目の数が少ない9路盤で最初、練習するなど、マンツーマンで丁寧に指導していただきました。井山裕太プロを目指して真剣に取り組んでいました。最後にカブトムシのプレゼントをもらい楽しいひとときを過ごしました。



小学生将棋教室

2018年7月22日(日) 13:00~ 場所:野添コミセン 小会議室 15名ほどの児童が集まり、将棋の勉強をしました。保護者の方も一緒にしていました。童心に返って子供と 一緒に将棋をする保護者の姿もあり、とてもいい雰囲気でした。









夏休み子ども勉強教室

2018年7月23日(月)~25日(水) 9:00~12:00 場所:野添コミセン 大会議室 今年、初めての取組となりました勉強教室。32名の子どもたちが自主的に静かに学習する場を設けました。 上田先生、米津先生の指導の下、静かに学習することができました。学習の後にする工作や、ドライアイスで シャーベット作りなども楽しむことができました。一人一人、本当に静かに学習していました。



親子パン粘土教室

2018年8月18日(土) 13:00~15:00 場所:野添コミセン 大会議室 14組の親子が集まり、サイズ20×6×1cmのライトブリック(発泡ウレタンボード)にミニサイズの野ねずみ2匹や木の実を作って乗せ、ウエルカムボードに仕上げました。自分だけのウエルカムボードっていいですね。



うどん作りと座禅

2018年7月27日(金) 8:30~ 場所:野添コミセン 大会議室・調理室・和室

32名の児童が集まりうどん作りをしました。はじめは粉をこねて足で踏んで寝かしている間に9時頃からは座禅の体験をしました。静寂の中で心を落ち着かせ自分と向き合うことができました。

寝かしてできた塊を再び足で踏んで延ばします。延ばした後、棒で広げていきます。厚さが2mmぐらいに なったら、たたんで包丁で切っていきます。切ったうどんを1人前ずつに分けてビニール袋にしまいます。調理室でおだしを作って最後に湯がいたうどんを入れ、自分の作ったうどんで昼食です。みんな『うまい。うまい』と 喜んでいました。

